

Octava Zona Naval

COMUNICADO DE PRENSA NÚM.: 013/2024

15 de abril de 2024

Marina participa en el evento cívico de la recreación del Primer Combate Aeronaval del mundo en el puerto de Topolobampo, Sinaloa

Topolobampo, Sinaloa. – La Secretaría de Marina a través de la Armada de México,

informa que ayer, personal naval participó en coordinación con autoridades del municipio

de Ahome y Topolobampo, en el evento conmemorativo a los 110 años del Primer

Combate Aeronaval del mundo, durante la época de la Revolución Mexicana, en el puerto

de Topolobampo, Sinaloa.

En este evento se dieron cita más de 10 mil personas para disfrutar del gran

espectáculo histórico en conmemoración del 110 aniversario donde se vivió un suceso que

marcó la historia del municipio de Topolobampo; siendo el primer combate aeronaval del

mundo, donde se llevó a cabo una recreación de dicho suceso ocurrido el 14 de abril de

1914. En este contexto, una Patrulla Costera de la Armada de México participó como

plataforma de la pirotecnia, en representación del Buque "Guerrero", que fue

bombardeado por el biplano "Sonora".

De esta manera, la Secretaría de Marina a través de la Armada de México, fomenta

el acercamiento a la población civil, a través de actividades culturales y de recreación,

reforzando su compromiso con la nación.

Armada de México

En el Mar, en el Aire, en la Tierra

-00000-